### Nuevos Cargos Tráfico de **Drogas Contra Fidel Castro**

WASHINGTON, julio 26 (UPI). Nuevos cargos de tráfico de drogas contra autoridades cubanas fueron presentados el miércoles ante una comisión del Senado sobre narcóti-

Por segundo día consecutivo, funcionarios del Departamento de Estado, de la Dirección de Control de Drogas y de la Aduana, fueron interrogados acerca del tráfico de narnales, por miembros de la comisión que preside el senador demócrata John Kerry

El secretarlo asistente sobre asuntos de narcóticos del Departamento de Estado, Melvyn Levitsky dlo que aunque es dificil comprobarlo, se sabe que Cuba tiene razo-

-Favor pase a la página 11

#### Subsidios a Exportadores de Café Aprueban en Colombia

BOGOTA, julio 26 (UPI).— El gobierno realiza esfuerzos para enfrentar la dura crisis económica que se avecina a largo plazo por el tremendo descenso del precio de la libra del café colombiano en el mercado mundial que bajó de

1,60 a 0,89 dólares, aseguraron fuentes financleras

-Favor pase a la página 40



INUNDACIONES. Kwangju, Corea del Sur, julio 26. Edificio de una escuela y una zona residencial completamente inundadas en la región sureña de Kwangiu. Dos dias de lluvias torrenciales han causado cerca de 33 muertos y 40 desaparecidos, en Corea del Sur. (Reuter).

#### Decenas Mueren por Inundaciones en Sudcorea

SEUL, julio 26 (UPI).— Las inundaciones provocadas por dos días de lluvias torrenciales en Corea del Sur han dejado al menos 33 muertos y decenas de millares de damnificados, informó

-Favor pase a la página 38.

# Managua Violeta Chamorro Dispuesta a

ser Candidata Presidencial

MANAGUA, julio 26 (AP).-Vloleta Barrios de Chamorro. editora del diario opositor La Prensa, dijo que si la Unión Naclonal Opositora (UNO) la postula el miércoles como candidata a la presidencia "no podria

Violeta Chamorro. decir que no

"Si la UNO decide que yo soy la mejor candidata para ganar esta batalla en pro de la demo-cracia, no podría decir que no'', afirmó la edito-ra en una entrevista el martes en la noche en su

La UNO, alianza opositora compuesta por 14 partidos con ideologías que van desde la conser-



PROTESTAS. Cludad de Panamá, julio 26. Estudiantes de la Universidad de Panamá protestan en esta capital, por la anulación de los comicios del siete de mayo y el llamado de la OEA para celebrar nuevas elecciones.

#### Nueva Ola de Huelaas Afecta a Estonia en URSS

MOSCU, julio 26 (UPI).— Una huelga de trabajadores rusos demandando la revisión de una ley que limita sus derechos politicos se extendió el miércoles en Estonia a una docena de fábricas astilleros, amenaindustria pesada de esa república del Báltico, informó un organizador de la medida.

Mientras la Unión Soviética se recupera apenas de los efectos de las huelgas en las cuencas carboniferas de Siberia y Ucrania,

#### Jaruzelski Ofrece Seis Ministerios a Solidaridad

VARSOVIA, julio 24 te Wojciech Jaruzelski propuso darle a Solidaridad seis ministerios y la cartera de viceprimer ministro en el nuevo gobierno, informó el miércoles un dirigente sindicalista

El presidente de Solidaridad Rural, Jozef Slisz, dijo que durante sus conversaciones del martes con Jaruzelski. el general manifestó que si Solidaridad no participa en el gobierno, "esto no le gustarla a los países vecinos".

Slisz habló ante una reunión de los parla-

-Favor pase a la pági a 11.

#### Presupuesto de Bombardero B-2 Apoya Cámara de E.U.

WASHINGTON, ju-lio 26 (UPI) — La Cámara de Representantes rechazó el miércoles eliminar el presu-puesto de 70.200 millones de dólares para el bombardero furtivo B-2, aprobando en su lugar una orden a la Fuerza Aérea para que congele el programa y permita al Congreso decidir su destino el año próximo.

La Cámara rechazó descalificar al B-2 por 243 votos a 176, se negó a eliminarlo de inmediato por 279 a 144, y luego decidió, por 257 a 160, aceptar la posición

-Favor pase a la página 39.

#### Restricciones E.U. Sobre el Acero Irritan a la CEE

BRUSELAS, julio 26 (UPI). - La Comunidad Europea, disgus-tada por la decisión del Presidente George Bush de extender las restricciones a la importación de acero por otros dos años y medio

declaró el miércoles que está solicitando una explicación detallada a Washington.

La Comisión siente que luego de un periodo ininterrumpido de protección de siete

## Súbita Baja de Precios del Café en Mercado Mundial

LONDRES, julio 26 (AP). - El súbito descenso de los precios del café continuaba el miércoles cuando las ventas en el mercado londinense registraron los niveles más bajos en ocho años y el indice de pre-cios mundial calculado por la Organización Inter-nacional del Café declinaba al peor observado des-

El más reciente indicador de precios del grano fue de 0.78 dólares la onza, en comparación con 1,39 dólares de comienzos de año.

El mercado londinense registró el martes su más bajo precio del café para entrega, a 767 libras por tonelada métrica, pero se recuperó y subló al cierre

a 785 libras, 13 menos con respecto al del lunes. La caida más reclente de precios en el mercado se debió a la decisión de la OIC de 74 naciones, de abandonar su política de cuotas de exportación el 4 de julio. Esos limites habian evitado la saturación del mercado y había mantenido altos los precios artificialmente

La decisión, que desató una guerra de precios

entre los exportadores, siguió a las irreconcillables diferencias entre los miembros de la organización en torno a una modalidad para mantener las cuotas

Estados Unidos y Brasil, el mayor consumidor y productor, respectivamente, se vieron en bandos

Los comerciantes dijeron el martes que había señales de una intensificación de la competencia entre exportadores por mercados, con Colombia, el segundo productor a nivel mundial, que anunció planes para aumentar sus exportaciones.

El primer paso fue dado por Brasil a principios de mes, cuando redujo sus precios de exportación, levantó sus limites a las ventas y liberó de impuestos a los exportadores.

Los analistas dijeron que el café, cuya producción ha superado al consumo en los años recientes, era muy posible que se mantuviera con excedentes hasta 1990, a menos que Brasil sufriera pérdidas en sus cultivos cafeleros



de México, julio 26. Alcoba del narcotraficante mexicano Caro Quintero, en la prisión norte en esta capital. Alfonso Cabrera Morales, Directon de Prisiones, dijo que se evitará la corrupción y privilegios para prisioneros. (Reuter).